

こあらぐみだより



4月号

幼稚園生活がスタートし、あっという間に一ヶ月が経ちました。少しづつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔が増えてきたように思います。

4月は天気のいい日が続き、たくさん園庭で遊ぶことができました。すべり台やスケーター、カラーBOXなどの運動遊具や砂場や色水などに興味津々！したい遊びを見つけて遊んでいます。魅力がいっぱいの園庭がすっかり大好きになり、「お外にはいつ行くの？」と尋ねたり、外遊びをすることを知らせると喜んだりしています。

子どもたちの思いや気づきを大切にしながら、楽しい経験を積んでいけるように環境をつくっていきたいと思います。

一年間、よろしくお願ひいたします。



幼稚園にはどんなお部屋があるのかな？

幼稚園探検をしました。怪我をしたら行くところや、みんなが集まって遊んだり活動したりする部屋、2階の保育室などを見に行きました。いろいろな保育室で過ごす機会をつくり、どんどん幼稚園に慣れていってほしいと思います。



つきぐみさん、何しているのかな？



こいのぼりとなかよし！

遊戯室でこいのぼりと遊びました。泳いでやってきたこいのぼりに釘付けになる子どもたち。揺れる体に触れたり、こいのぼりに向かって走ったり、お腹の中をくぐったりして楽しみました。こいのぼりといろいろな遊びをしたことで、より親しむことができました。



こいのぼりさん、待っていてね～



自分のこいのぼりをつくったよ！

つきぐみさんと一緒に！嬉しいな～

5歳児つき組の子どもたちが、「幼稚園のこと教えてあげよう！」「お手伝いしてあげよう！」と、優しく声をかけてくれたり、遊びに誘ってくれたりしています。お兄ちゃんやお姉ちゃんがそばにいてくれると心強い！少し前まで見せていた不安な表情がうそのように、にっこり笑顔に変わっています。年上の友達の遊びや活動に興味をもちやってみようとする気持ちが育まれたり、優しく関わってもらった経験が相手を思いやる心につながったりするように、日々の遊びや行事を通して異年齢児とたくさん関わりをもてるようにしていきたいと思います。

発育測定の仕方を教えてもらったよ。



私もやってみたいな～教えて～！

